

# INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



## MONEDAS

Monedas	Compra	Venta	Variación
DÓLAR BNA	\$ 347,50	\$ 365,50	0,00%
DÓLAR BLUE	\$ 720,00	\$ 730,00	0,69%
DÓLAR CDO C/LIQ	\$ 656,96	\$ 769,48	13,54%
EURO	\$ 378,00	\$ 378,19	0,05%
REAL	\$ 71,81	\$ 71,86	0,08%

## TASAS

Tasas	Valor	Variación
PLAZO FIJO	118,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	112,94	0,00%
LELIQ	118,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	113,00	-2,59%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	115,00	-3,36%

## BONOS

Bonos	Valor	Variación
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 770,00	1,32%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 1.650,00	1,54%
CUASIPAR ARS	\$ 6.659,00	3,72%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 772,00	-1,03%

## ACCIONES

Cotización	Valor	Variación
BANCO MACRO	\$ 1.950,00	4,26%
GALICIA	\$ 1.258,00	5,75%
PAMPA ENERGIA	\$ 1.419,00	0,13%
TERNIUM	\$ 597,00	3,56%
YPF SOCIEDAD	\$ 11.450,00	2,18%

**INDICES**

Indices	Valor	Variación
MERVAL	631.166,07	2,88%
DOW JONES	34.346,90	0,73%
NASDAQ	13.590,65	0,94%
FTSE 100	7.338,58	0,07%
S&P 500 INDEX	4.405,71	0,67%

**COMMODITIES**

Materias primas	Valor	Variación
SOJA CHICAGO	u\$s 506,79	0,99%
TRIGO CHICAGO	u\$s 217,61	-1,95%
PETROLEO WTI	u\$s 80,09	1,32%
PETROLEO BRENT	u\$s 84,79	1,72%
ORO	u\$s 1.919,80	0,08%

**ADRs**

	Valor	Variación
YPF SA	u\$s 14,75	0,41%
GRUPO FINANCIERO GALICIA	u\$s 16,54	4,29%
BANCO MACRO	u\$s 24,71	2,83%
BNC BBV ARGN ADR	u\$s 5,44	7,30%
CENTRAL PUERTO	u\$s 7,13	1,86%

**CRIPATOMONEDAS**

Cripto monedas	Valor	Variación
BITCOIN USD	u\$s 26.050,69	0,07%
Ethereum USD	u\$s 1.647,10	-0,36%
Dai	\$ 739,53	-0,11%
TETHER	\$ 734,86	0,00%
USD Coin	\$ 738,75	0,00%

## NOTICIAS INTERNACIONALES

- **La ola de calor en Francia reducirá la producción de vino pero mejorará su calidad.**

Una ola de calor ha azotado gran parte de Francia en los últimos días, con temperaturas máximas de 42 grados centígrados en el valle del Ródano. "Este año estamos en una concentración tardía que elevará la calidad de la uva y, por tanto, el costo del vino, ya que la suavidad y los aromas que aflorarán harán un vino bastante excepcional para el 2023", declaró el viticultor Jerome Volle, quien representa a los viticultores de Ardeche. Se espera un descenso de la producción de entre el 10% y el 20% en la región, pero con una mayor calidad. "La ola de calor no es mala si no dura mucho, sin embargo, quema un poco las uvas por lo que perdemos un poco de producción" sostuvo Volle. Las autoridades aconsejaron a los productores que empezaran y terminaran su trabajo por la mañana para evitar una exposición extrema al calor.

- **Caen todas las exportaciones chilenas, incluido el litio.**

El Banco Central chileno publicó los Indicadores de Comercio Exterior del segundo trimestre 2023, en el cual dio cuenta que las exportaciones chilenas totalizaron US\$23.380 millones, disminuyendo 6,0% respecto del nivel alcanzado en el mismo período 2022. Todos los sectores tuvieron variaciones negativas, destacando en primer lugar agricultura, fruticultura, ganadería, silvicultura y pesca con un 7.3%, luego Industria con una caída del 6.7% y minería con 5.5%. El reporte agregó que las importaciones totales llegaron a USD 21 338 millones, mostrando un descenso de 21.9% en relación con el segundo trimestre del 2022. Los principales productos que contribuyeron al descenso de las exportaciones fueron carbonato de litio, cátodos de cobre refinado y el vino con denominación de origen. Por contraposición, destaca el aumento de los envíos de concentrado de cobre.

- **Una sequía histórica y el calentamiento oceánico retrasan la navegación por el Canal de Panamá.**

Alrededor de 130 buques, más de lo que normalmente maneja el Canal de Panamá, esperan para cruzar esta ruta del comercio mundial que mueve cada año de 500 a 510 millones de toneladas de carga. La congestión ya impacta al comercio internacional y es consecuencia de la falta de agua por la fuerte sequía de este año. Este atasco ocurre después de que se limitara a 32, de un máximo de 38, el número de buques que puede transitar cada día por el Canal. La medida fue impuesta desde el pasado 30 de julio y hasta "nuevo aviso" como consecuencia "de no disponer de agua", como dijo el titular de la ACP, Ricaurte Vásquez. Esta medida siguió a la reducción escalonada del calado, o la profundidad que alcanza en el agua la parte sumergida de una embarcación, que está ahora en 44 pies de un máximo de 50. Esto implica que los buques deben pasar con menos carga, lo que impacta en los ingresos por peajes del Canal de Panamá según datos de su administración.

- **Reducción de la pobreza en Latinoamérica se estancaría en 2023 según CEPAL.**

José Manuel Salazar, secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, de las Naciones Unidas (CEPAL), anticipa que, luego de una posible leve disminución de los niveles de pobreza en 2022 en Latinoamérica, se podría producir un estancamiento en la tendencia de descenso durante 2023, debido, en gran medida a la desaceleración de la economía mundial. Según las últimas estimaciones del organismo, América Latina y el Caribe podrían alcanzar una tasa de crecimiento del 1,2% durante este año. Basándose en las mediciones realizadas el año pasado y actualmente analizado, se espera una leve disminución de la pobreza aunque un ligero aumento de la pobreza extrema. “No son buenas noticias, de ninguna manera” sostuvo Salazar.

- **El clima para los negocios en América Latina sube a su mejor nivel en dos años.**

El clima para los negocios en América Latina subió en este tercer trimestre de 2023 a su mejor nivel en los últimos dos años y al segundo mejor en casi seis años, según el indicador divulgado por el centro brasileño de estudios económicos Fundación Getúlio Vargas (FGV). El llamado índice de clima económico (ICE) de América Latina subió más de treinta unidades, desde 65,8 puntos en el segundo trimestre hasta 99,6 puntos en el tercero. Se trata de su mejor nivel desde el segundo trimestre de 2021 (101,4 puntos) y del segundo mejor desde el primer trimestre de 2018 (102 puntos). Según la FGV, el fuerte salto fue provocado por la mejoría de la evaluación para Brasil y México, las dos mayores economías de la región.

- **Presidente de la Fed asegura que la inflación de EE.UU. es aún elevada y podrían subir más las tasas.**

El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Jerome Powell, ha advertido de que, a pesar de que la tasa de inflación se haya moderado recientemente, "sigue siendo demasiado alta", por lo que ha asegurado que el banco central estadounidense está listo para subir las tasas de interés si fuera necesario. En este sentido, el presidente de la Fed ha destacado la evolución en los meses de junio y julio de las lecturas mensuales de inflación subyacente, pero ha subrayado que "dos meses de datos buenos" son sólo el comienzo de lo que se necesitará para generar confianza en que la inflación está bajando de manera sostenible hacia la meta.

- **La industria pesquera japonesa se tambalea tras el embargo de productos pesqueros de China.**

La industria pesquera de Japón se está viendo afectada por la caída de los precios y la creciente incertidumbre después de que el gobierno chino impusiera una prohibición sobre los productos marinos del país en respuesta a la liberación de aguas residuales de la planta nuclear número 1 de Fukushima en el Océano Pacífico. China es el mayor mercado individual para las exportaciones japonesas de productos del mar, con 87.100 millones de yenes (600 millones de dólares) el año pasado, según las estadísticas comerciales del gobierno. Entre los productos más populares se encuentran la vieira, el atún, el erizo de mar, el pargo y los pepinos de mar o namako.

- **El ministro alemán de Economía pide inversiones frente a los malos datos económicos.**

El ministro de Economía y Protección del Clima de Alemania, Robert Habeck, instó a invertir en Alemania, un país con "enormes fortalezas", en respuesta a los datos económicos que muestran un empeoramiento de la confianza empresarial y un estancamiento del PIB. "Necesitamos inversiones", declaró, y afirmó que en estos momentos dos docenas de empresas planean invertir 80.000 millones de euros en el país. Para atraer y facilitar las inversiones, es necesario eliminar obstáculos y reducir la burocracia. Es preciso incentivar las inversiones, lo que el Gobierno está haciendo con iniciativas como la Ley de Oportunidades de Crecimiento para proporcionar alivio fiscal a empresas o el presupuesto extraordinario conocido como Fondo para el Clima y la Transformación.

- **Brasil reduce su déficit con el exterior un 32% en julio, hasta 3.600 millones de dólares.**

Brasil registró un déficit en sus transacciones con el exterior de 3.605 millones de en julio pasado, lo que supone un 32 % menos que en el mismo mes de 2022 (5.285 millones de dólares), informó el Banco Central. El descenso mensual del déficit exterior fue posible por la positiva evolución de la balanza comercial, que registró un superávit de 3.100 millones de dólares, puesto que las exportaciones cayeron un 3,4 %, menos de lo que lo hicieron las importaciones (16 %), de acuerdo con los datos del órgano emisor. Brasil, mayor potencia económica de América Latina, tiene previsto crecer este año por encima del 2 %, con una inflación que se ha estabilizado en los últimos meses en torno al 4 % interanual, lo que ha llevado al Banco Central a aflojar levemente los tipos de interés, aunque aún se mantienen en niveles altos (13,25 %).

- **Los precios del petróleo terminaron en alza por tensiones sobre la oferta del crudo.**

Los precios futuros del petróleo cerraron con un alza en torno a 1% en los principales mercados internacionales, a máximos de una semana, por tensiones sobre la oferta de crudo. Los precios se vieron favorecidos por el incremento en los precios del gasoil, a un máximo de casi siete meses, el incendio de una refinería en Luisiana y la caída de las plataformas petrolíferas en Estados Unidos. Los precios del crudo subieron a pesar de las débiles noticias económicas de Alemania, la mayor economía de Europa, y la suba del dólar estadounidense a un máximo de 11 semanas después de que el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Jerome Powell, dijera que podrían ser necesarias nuevas alzas de tasas de interés.

## NOTICIAS NACIONALES

- **El Niño toma fuerza: qué impacto puede tener en la siembra.**

El fenómeno del Niño podría tener un impacto más significativo de lo que se pronosticaba hace sólo un mes, y con ello, la posibilidad de que las lluvias lleguen antes de lo previsto, según el último informe de la Bolsa de Comercio de Rosario (BCR). Si bien la campaña comenzará con escasas reservas en los perfiles y falta de precipitaciones que dificultarían en parte la incorporación de los planteos tempranos, a medida que avance la primavera "El Niño" traerá la humedad necesaria para las siembras tardías y para transitar los periodos de definición de rendimiento con condiciones climáticas favorables, coincide la Bolsa de Cereales de Buenos Aires (BCBA).

- **AFIP modificó el régimen impositivo para importaciones y exportaciones del sector energético.**

La Resolución General 5407/2023, publicada en el Boletín Oficial, establece que las "importaciones definitivas correspondientes a las posiciones arancelarias de la Nomenclatura Común del Mercosur (NCM)" que oportunamente comunicará la Secretaría de Energía a la AFIP, junto con la lista de contribuyentes que "habilite a tal efecto", podrán pedir certificados de exclusión para quedar exentas del pago de IVA y Ganancias. Esta disposición tomada se suma a la decisión reciente de la Secretaría de Energía, mediante la Resolución 671/2023, de excluir del pago del impuesto País la importación de hulla bituminosa (carbón), fuel oil, gas natural licuado y en estado gaseoso, y energía eléctrica; al igual que las mercaderías destinadas a la construcción y puesta en marcha del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner (GPNK), reversión del Gasoducto Norte y conexas, y a las obras integrantes del Programa Sistema de Gasoductos Transport.Ar Producción Nacional.

- **Acuerdo de precios: nuevos beneficios para empresas que cumplan con el tope del 5%.**

El Gobierno determinó ciertos beneficios para aquellas empresas que cumplan con el acuerdo de precios después de la actualización por 90 días en nueve sectores dispuesta por el ministro de Economía, Sergio Massa. El acuerdo fue alcanzado con más de 300 compañías a lo largo de todo el país y se estableció un máximo de 5% de aumento en los precios que se mantendrán fijos hasta octubre. Según el Decreto 433/2023, "podrán gozar hasta el 31 de octubre de 2023, inclusive, de los siguientes beneficios: "La suspensión del pago de cargas que pudieran recaer sobre la compra de billetes y divisas en moneda extranjera para la importación de las mercaderías comprendidas en las posiciones arancelarias de la Nomenclatura Común del Mercosur (N.C.M.) que establezca el ministerio de Economía".

- **Gracias a PreViaje, fue récord la ocupación hotelera en junio.**

Más de 1,5 millones de turistas se hospedaron en destinos argentinos en junio de 2023, un 17,2% más que el año anterior. Se trata de la cifra más alta para este mes en la serie histórica iniciada en 2007. Con el impulso de la cuarta edición de PreViaje, la cifra de viajeros residentes creció un 9% a nivel interanual y sus pernoctaciones aumentaron en un 10% en junio de 2023. Además, en el marco del crecimiento del turismo receptivo, los viajeros no residentes mostraron un incremento de 66% interanual en el mismo mes, en tanto que sus pernoctaciones hicieron lo propio en un 59%. En el mismo sentido, “hoteles y restaurantes” fue el rubro con mayor crecimiento en junio de 2023 (8,8% interanual), según el “Estimador Mensual de Actividad Económica” (EMAE) que también se difundió hoy. Además, el sector hotelero-gastronómico había encabezado el registro de empleo asalariado (crecimiento del 13,4% interanual) en el informe sobre “Situación y evolución del Trabajo Registrado”.

- **Proyectan que tras la devaluación los alimentos treparán en torno al 12% en agosto.**

Revelaron que la inflación de agosto rondará entre el 10% y el 15% mensual. A su vez, los alimentos tendrían subas de más del 12%. Un informe de la consultora LCG correspondiente a la tercera semana de agosto al que accedió este medio indicó que los alimentos subieron en promedio 4,1% la semana tras las PASO, lo que implicó una aceleración de 1,9 puntos porcentuales con respecto a la previa. A su vez, el índice de alimentos y bebidas presentó una inflación mensual del 8,8% promedio en las últimas 4 semanas y 10,7% punta a punta en el mismo período. En lo que va del mes acumula un 7,5% de inflación. Según este mismo informe productos de panificación, cereales y pastas subió el 20,5%, seguido por verdura con el 14,1%, bebidas e infusiones con el 8,8%, condimentos (+7,3%), azúcar, miel y cacao (+7%), carnes (+5,8%), comidas listas para llevar (+5,6%), productos lácteos y huevos (+4,3%), aceites (+4,3%), y frutas (+1,2%). Cabe resaltar que esta medición tiene en cuenta la última semana de julio y las tres primeras de agosto.

- **Cepo, importaciones, tasas y devaluación: qué le pide ahora el FMI a Massa.**

La restricción de entregar dólares -el cepo o la administración de las cantidades- ya se ha implementado hace tiempo. Sin embargo, Georgieva parece pensar que no es suficiente. Por eso, para el FMI, la mejor forma para que el Gobierno cumpla es el freno a las importaciones. Se trata de una imposición. Eso es lo que vienen discutiendo Massa y Georgieva, ya que el ministro-candidato piensa que sirve mucho más instrumentar alguna otra medida sectorial, que edificar un muro para rechazar los pedidos de importación con el consecuente daño a la actividad económica para el segundo semestre. El otro enfoque, el precio, es la devaluación del tipo de cambio oficial que impactó de lleno en la estructura de precios y en Economía hay dudas sobre el “beneficio” que eso puede traer en materia de preservar la demanda de dólares, ya que muchos importadores estarían dispuestos a tomar todos los dólares que les ofrezcan a \$350 e incluso más arriba.

- **Vaca Muerta: seguridad jurídica, inversiones por u\$s10.000 millones y el rol de YPF y el Estado.**

La Cámara de Comercio de los Estados Unidos en Argentina (AmCham) celebró un foro de energía para promover el intercambio entre los sectores público y privado sobre las oportunidades que presenta el sector para el desarrollo y crecimiento económico del país. En ese marco, empresarios y funcionarios analizaron los desafíos y oportunidades que representan Vaca Muerta, las renovables, los proyectos de GNL e hidrógeno y el offshore. En el panel de Vaca Muerta, Juan Garoby, COO de Vista, recordó que hoy se exportan 130.000 barriles diarios de petróleo, que implican el ingreso de u\$s3.500 millones, pero remarcó que para 2030 la perspectiva es llegar a 1 millón de barriles, con ingresos por u\$s20.000 millones anuales.

- **El FMI aprobó desembolso de u\$s7.500 millones para la Argentina.**

El Directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobó el desembolso de u\$s7.500 millones para la Argentina, una decisión clave en momentos en que la conducción económica apunta a recomponer las reservas en divisas del Banco Central. A fines de julio pasado, las autoridades argentinas y el personal técnico del FMI llegaron a un acuerdo a nivel de personal técnico sobre la quinta y sexta revisiones. Sin embargo, en el comunicado difundido por el FMI en esa oportunidad se señaló que el acuerdo estaba sujeto a la implementación continua de las acciones de política acordadas y la aprobación del Directorio Ejecutivo. Ahora, tras la aprobación, se prevé que la próxima revisión del programa argentino tenga lugar en noviembre.

## NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Llegarán nuevos proyectos mineros a Mendoza antes de fin de año.**

En el marco del Foro de Minería 2023, funcionarios de la provincia mencionaron que, antes de fin de año, esperan que se presente un nuevo proyecto de exploración de un yacimiento de cobre y oro, en Malargüe. Guiñazú mencionó que entre el 20% y el 25% de la economía provincial depende de la industria petrolera y que la minería puede alcanzar, en el largo plazo, una importancia similar; además de ser clave para la transición energética. También se ha analizado en qué etapa se encuentra cada uno de los expedientes ubicados en esta zona, con gran potencial geológico y donde no existen conflictos ni competencia con otras actividades por el uso del suelo o el agua. Detallaron que hay 245 proyectos, de los que 86 son cateos, 89 manifestaciones de descubrimiento y 70 minas; la gran mayoría de pórfidos de cobre.

- **Invierten 11 millones de dólares para ampliar y modernizar la bioplanta del Iscamen.**

Iscamen convocó a Impsa para desarrollar nuevas tecnologías que le permitan ampliar y modernizar la bioplanta de cría masiva de insectos estériles en Santa Rosa con el foco puesto en apuntalar las campañas en el territorio nacional y además extender la red de países a los que se exporta el material biológico para control de plagas. El material biológico se exporta a 600 dólares por millón. Mendoza es uno de tres en el mundo que cuenta con capacidad para realizar esa tarea. Con la inversión de los 11 millones de dólares el Iscamen adquirirá un nuevo irradiador de cobalto, el equipo más crítico de todo el proceso.

- **Mendoza destinará \$500 millones en créditos para mitigación del riesgo climático y manejo de recursos hídricos.**

El Gobierno de Mendoza, a través del Ministerio de Economía y Energía, pondrá a disposición de productores mendocinos 500 millones de pesos en créditos para mitigación del riesgo climático y el manejo de recursos hídricos. Será a través del programa de fomento a la inversión privada Cultivar, lanzado recientemente desde el Ejecutivo provincial. Podrán acceder a los fondos productores de toda la provincia que se dediquen a la horticultura, fruticultura, silvicultura o la de producción de pasturas. Ver en <https://www.cfi.org.ar/financiamiento>

- **La represa multipropósito El Baqueano ya tiene ley.**

El Senado de Mendoza convirtió en ley el proyecto del Gobierno de Mendoza que declara de utilidad pública y sujeto a expropiación inmuebles y terrenos para el comienzo de la construcción del aprovechamiento multipropósito El Baqueano, en San Rafael. De esta forma, se podrá avanzar en el emplazamiento de las obras, yacimientos de material, caminos de acceso, servicios y líneas de energía necesarios para la hidroeléctrica que formará parte del sistema del río Diamante. El Baqueano es un largo anhelo de la provincia y tiene tres propósitos fundamentales: generar energía limpia y empleo, crear un polo turístico y retomar el ritmo de construcción de represas que garantice el almacenamiento y regulación de los recursos hídricos.

- **Exportadores aseguran que el ingreso al Brics no impactará en Mendoza: “Ya son compradores”.**

Para los especialistas mendocinos en comercio exterior, el ingreso de Argentina al BRICS, un bloque emergente que integran Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, no tendrá un mayor impacto para la economía local ya que actualmente hay trato directo de Mendoza con algunos de los miembros que conforman el grupo. Salvo por la India, con la que no hay relación y podría ser un mercado a trabajar en el futuro, Mendoza ya cuenta con fuertes lazos comerciales con Brasil, China y también Rusia. En el caso de Sudáfrica, la visión es distinta porque es un competidor directo de todo lo que se produce en la geografía provincial.

- **Descuentos para productores que ingresen al seguro agrícola por asociaciones y cooperativas.**

La Dirección de Contingencias Climáticas implementó un descuento en el pago del Seguro Agrícola, temporada 2023-24, para los productores que ingresen mediante asociaciones y cooperativas. La bonificación será de un 10% en el pago anual, que será acumulable al 10% de reducción en el monto total que ya tiene esta modalidad de cancelación. El seguro agrícola está destinado a productores de frutales, de vid y hortalizas que tengan propiedades de hasta 20 hectáreas. En tanto, para aquellos cuyos establecimientos superen las 20 hectáreas en producción existe el fondo compensador. Las compensaciones, en ambos casos, están destinadas a resarcir las pérdidas por contingencias climáticas.

- **Beneficios para startups: la Provincia invertirá \$12,5 millones para acelerar nuevos proyectos.**

El Ministerio de Economía y Energía, a través de la Dirección de Emprendedores, anuncia el lanzamiento de Mendoza Emprende Pre Acelera. La convocatoria estará vigente desde el 22 de agosto a partir de las 9 hasta el 22 de septiembre a las 18. Con una inversión de \$12,5 millones, este programa tiene como objetivo fomentar el crecimiento y la internacionalización de startups dinámicas e innovadoras a través de la colaboración con aceleradoras de la provincia. La contribución del Gobierno de Mendoza será en forma de Aportes No Reembolsables (ANR), otorgando hasta 80% del gasto total a las aceleradoras seleccionadas.

- **Hubo acuerdo entre la Nación y El Azufre por las 12.500 hectáreas en Malargüe.**

El Gobierno nacional y la empresa El Azufre llegaron a un acuerdo por las 12.500 hectáreas que estaban en litigio en Malargüe y la firma podrá avanzar con la construcción de un complejo invernal. Con el acuerdo en mano se culminó un proceso judicial que se inició en octubre de 2022 y a la vez comenzaron a correr los plazos legales para que la empresa adquiriera definitivamente los terrenos que estuvieron en disputa, caso contrario se deberá desalojar el lugar el 31 de marzo de 2024. En ese plazo, El Azufre podrá seguir operando normalmente y ofrecer actividades turísticas, entre otras.

## NOTICIAS LOCALES.

- **Se viene la 8° edición de «EMPRENDER».**

Esta nueva edición apunta a potenciar a los emprendedores locales, acompañados de capacitaciones. Previo a la nueva edición, se capacitó durante 3 meses a más de 60 emprendedores. Los mismos presentarán un proyecto que será evaluado por un jurado y posteriormente se financiará, durante un año, a los proyectos elegidos. Con el objetivo de explorar la creatividad de los alvearenses, no se establecieron límites en los proyectos a presentar. Es de destacar la presencia de todas las edades, desde los 16 hasta los 55 años. “Emprender”, se realizará el próximo 6 de octubre en las instalaciones del Predio Ferial.

- **Llegó el agua a los canales de riego.**

Esta semana se dio inicio a la temporada de riego en algunas inspecciones del departamento. El Subdirector de Aguas del Río Atuel, Martín Hidalgo, indicó que «ya hay algunas inspecciones que iniciaron con la temporada, cada una va administrando los momentos y períodos que cree oportuno para comenzar el riego». Tras años de una dura sequía que ha azotado al territorio, las grandes nevadas registradas en los últimos días han resultado positivos para la temporada entrante.

## Agenda Semanal

Lunes 28 de agosto hasta el viernes 01 de septiembre

### Eventos:

#### **30 de agosto.**

EXPOMED 2023.

Inscripciones: <https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcwDq6l2TNPifhXYuB5k3t>

#### **31 de agosto.**

Ciclo de charlas: "Agua y sociedad" tema: Ciudades sostenibles.

Inscripciones: <https://fce.uncuyo.edu.ar/invitacion-al-ciclo-de-charlas-agua-y-sociedad-tema-ciudades-sostenibles>

### Futuros Eventos:

#### **05 de septiembre.**

Curso Introducción al lenguaje de SQL para el análisis de datos.

Inscripciones: <https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/item/curso-introduccion-al-lenguaje-de-sql-para-el-analisis-de-datos>

#### **07 de septiembre.**

Diplomado en Marketing Integral.

Inscripciones: <https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/item/diplomado-en-marketing-integral>

#### **07 de septiembre.**

Curso Gestión del Tiempo y Liderazgo Efectivo.

Inscripciones: <https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/item/curso-gestion-del-tiempo-y-liderazgo-efectivo>

## El presente informe es:

- Realizado por: Gómez Roa Mariana, Kryskiv Melisa, Rodríguez Emanuel.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

## Fuentes de consulta:

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

[http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia\\_tecnica\\_y\\_posgrado/](http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/)